

Miguel Díaz-Canel analyse la marche du plan de lutte contre le changement climatique



La Havane, 5 avril, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a analysé aux côtés des autorités du ministère de l'Intérieur, la marche de l'application du Plan d'État afin de réduire les effets du changement climatique.

Au cours de la réunion, le colonel Manuel Lama, chef du corps national de gardes forestiers a rendu compte d'un groupe d'actions entreprises notamment pour la protection des mangroves et des écosystèmes marins, pour le perfectionnement du système d'alarme en cas de feux de forêt et pour l'observation de la politique de réaménagement du territoire dans les zones côtières menacées par l'élévation du niveau de la mer.

Sur ce point, le Chef d'État a signalé qu'en raison de la complexité de la tâche, et conformément à la politique du logement récemment adoptée, il faut une planification exhaustive des logements qu'il faudra déplacer.

Les participants à la rencontre ont analysé la marche du montage de plusieurs parcs de panneaux photovoltaïques afin de profiter des rayons solaires pour la production d'énergie ainsi que l'introduction de

plusieurs variétés agricoles et d'espèces de poissons d'eau douce qui résistent mieux aux températures élevées, à la sécheresse et aux maladies.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/187682-miguel-diaz-canel-analyse-la-marche-du-plan-de-lutte-contre-le-changement-climatique>



Radio Habana Cuba